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Menurut Azwar, jumlah pen-

gaduan atau laporan pelang-

garan netralitas ASN pada

Pemilu 2024 akan jauh lebih

banyak karena berbarengan

dengan pemilihan anggota

legislatif. Kemenpan RB pun

sudah berkoordinasi bersama

Badan Pengawas Pemilu

(Bawaslu) dan Kementerian

Dalam Negeri (Kemendagri)

untuk memverifikasi pelang-

garan berkaitan netralitas

ASN.

Sementara itu, Ketua KASN

Agus Pramusinto memprediksi

jumlah pelanggaran netralitas

ASN pada Pemilu 2024 akan

mencapai 10.000 kasus atau

naik lima kali lipat dibandingkan

pelanggaran pada Pilkada

2020. Pada Pilkada 2020, KA-

SN mencatat pelanggaran ne-

tralitas ASN di 270 daerah

mencapai 2.304 kasus. Angka

pelanggaran ASN itu diprediksi

meningkat tajam hingga lima

kali lipat, mengingat Pemilu

2024 berlangsung di 548 da-

erah. (Ant)-d

Kebijakan  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

"Lima tahun ke depan marilah kita berjuang

bersama dan Demokrat ingin jadi terdepan un-

tuk bisa mengembalikan program-program pro

rakyat di masa pemerintahan SBY," tuturnya. 

Mengenai Kota Yogyakarta, AHY dan sang

adik, Edy Baskoro Yudhoyono (EBY) menya-

takan, sangat sulit melupakan kenangan indah

di Kota Yogyakarta.  "Pak SBY pernah menja-

bat sebagai Danrem di Yogyakarta dan saat itu

saya masih SMA di Taruna Nusantara,

Magelang dan adik saya Ibas (EBY) masih

SMP. Kami lama berada di Yogyakarta," jelas

AHY.

Menurutnya, Yogyakarta memiliki kenan-

gan tersendiri yang tak bisa dilupakan.

Sepanjang menyusuri jalanan Yogyakarta

merupakan kenangan yang sayang untuk

dilewatkan.  "Apalagi Yogyakarta juga meru-

pakan kota dimana Ibu Ani Susilo Yudhoyono

berasal sehingga pas jika kami sekeluarga

sangat mencintai Yogyakarta dengan segala

apa yang ada di sini seperti keramahan ma-

syarakatnya, kulinernya yang enak-enak, ser-

ta suasana kawasan ini," bebernya.   (Vin)-f

sumber daya alam melimpah,

Indonesia berpotensi besar mempro-

duksi berbagai jenis pangan. Akan

tetapi, realita di lapangan menunjukkan

bahwa ketahanan pangan seringkali

masih terpusat pada satu atau dua ko-

moditas utama, misalnya beras dan ja-

gung.

Meskipun Indonesia memiliki lahan

pertanian cukup luas dan subur, tetapi

masih terdapat ketidakseimbangan

dalam distribusi lahan dan peman-

faatannya. Tanah subur di daerah-da-

erah tertentu sering kali belum dimaksi-

malkan potensinya. Sementara, lahan

di daerah lain mungkin kurang optimal.

Selain itu, urbanisasi yang terus me-

ningkat juga menimbulkan tekanan ter-

hadap lahan pertanian. 

Teknologi pertanian menjadi kunci

penting dalam meningkatkan produktiv-

itas dan efisiensi sektor pertanian.

Sayangnya, akses petani terhadap

modal dan teknologi terbaru masih ter-

batas, terutama di pedesaan.

Pengembangan dan penyebaran

teknologi pertanian yang ramah ling-

kungan, efisien, dan mudah diakses

para petani perlu diperkuat agar

Indonesia dapat menghadapi tantang-

an ketahanan pangan dengan lebih

baik.

Sementara masalah distribusi dan

aksesibilitas juga menjadi tantangan

serius dalam mewujudkan ketahanan

pangan yang berkelanjutan. Meskipun

produksi pangan secara nasional

mungkin mencukupi, tetapi ketidakmer-

ataan distribusi dan kesenjangan akses

terhadap pangan dapat menyebabkan

kelaparan di beberapa daerah. Upaya

meningkatkan infrastruktur dan sistem

distribusi pangan perlu menjadi fokus

utama untuk mengatasi masalah terse-

but. Memastikan bahwa pangan ter-

jangkau semua lapisan masyarakat.

Ketahanan ekonomi dalam sektor

pertanian juga berpengaruh pada keta-

hanan pangan. Banyak petani kecil

yang masih mengalami kendala modal,

teknologi, dan akses pasar. Perlu

adanya dukungan pemerintah dan sek-

tor swasta untuk memberdayakan

petani kecil agar mereka dapat berkon-

tribusi secara optimal dalam mencapai

ketahanan pangan. Peningkatan kese-

jahteraan petani tidak hanya mencip-

takan ketahanan ekonomi di tingkat ru-

mah tangga, tetapi juga mamperkuat

fondasi ketahanan pangan nasional.

Dalam konteks globalisasi, tantangan

ketahanan pangan semakin kompleks.

Ketergantungan pada pangan impor

membuat negara rentan terhadap fluk-

tuasi pasar internasional dan peruba-

han kebijakan perdagangan global.

Perlu diutamakan strategi diversifikasi

produksi, pengembangan industri pa-

ngan lokal, dan penguatan perdagan-

gan internasional yang adil. 

Fatamorgana ketahanan pangan

Indonesia dapat dikikis jika ada sinergi

antara pemerintah, masyarakat, dan

sektor swasta. Peningkatan investasi

dalam infrastruktur pertanian, pengem-

bangan teknologi, pendidikan petani,

serta perbaikan sistem distribusi dan lo-

gistik menjadi langkah kunci.

Ketahanan pangan bukanlah sekadar

impian, melainkan sebuah tantangan

yang dapat diatasi melalui kerja sama

dan komitmen bersama. Tak terkecuali

bagi pemimpin bangsa yang terpilih.

(Penulis adalah Dosen Prodi Pangan

Universitas Widya Mataram, Pengurus

Perhimpunan Ahli Teknologi Pangan

Indonesia/PATPI)-d
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berinisial EA, AP, EKA dan MD telah me-

lakukan pemufakatan jahat, merekayasa

transaksi jual beli emas. "Beberapa di an-

tara sejumlah nama tadi merupakan

oknum pegawai PTAntam," katanya.

Adapun rekayasa transaksi jual beli

emas yang dilakukan tersangka dan be-

berapa oknum tadi, lanjut Kuntadi, de-

ngan cara menetapkan harga jual di

bawah harga yang telah ditetapkan PT

Antam, dengan dalih seolah-olah ada

diskon dari PT Antam. "Padahal saat itu

PT Antam tidak melakukan itu (diskon),"

jelasnya.

Penahanan Budi Said ini mendapat du-

kungan penuh dari Mining Industry

Indonesia (MIND ID) selaku induk holding

dari PT Aneka Tambang (Antam) Tbk.

Kepala Divisi Institutional Relations MIND

ID Selly Adriatika mengatakan akan terus

mendukung Kejagung dengan mendo-

rong Antam untuk proaktif menyediakan

berbagai pendukung dalam mengusut

perkara dimaksud. (Ant/Has)-f

Plafon . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Kepala Pelaksana Badan Penang-

gulangan Bencana Daerah (BPBD)

Purwono mengingatkan kepada masya-

rakaf agar meningkatkan kewaspadaan.

Karena saat ini terjadi cuaca ekstrem yang

berpotensi menimbulkan bencana. Dalam

sehari kemarin, Jumat (19/1) terjadi benca-

na melanda 41 titik baik pohon tumbang

menimpa rumah juga longsor.

Sementara di Kabupaten Bantul, hujan

disertai angin selain merobohkan pohon di

sejumlah wilayah, juga menyebabkan pla-

fon kelas IV SDN Terban Cangkring

Kalurahan Sidomulyo Kapanewon

Bambanglipuro ambrol. Plafon ambrol

menimpa tiga siswa, namun beruntung ti-

dak menyebabkan luka serius.

Kepala SDN Terban Maria Titik

Marsiswadi mengatakan, ambrolnya plafo

terjadi sebelum kegiatan belajar mengajar

(KBM), tepatnya pukul 06.45 WIB. Pagi itu

ada tiga murid berada di dalam kelas.

Kasi Humas Polres Bantul, AKP I

Nengah Jeffry menambahkan, tiga murid

itu berinisial Ss (10), Lc (9) dan An (10).

Ketiganya mengalami luka ringan pasca

tertimpa reruntuhan plafon. "Ketiga murid

mengalami luka ringan dan telah berobat

di Puskesmas Bambanglipuro," ujarnya.

Badan Penanggulangan Bencana

Daerah (BPBD) Kabupaten Bantul men-

catat belasan pohon tumbang setelah

diterjang  hujan deras disertai angin ken-

cang.  Tidak ada korban jiwa  dalam peristi-

wa tersebut. 

Kepala Bidang Kedaruratan dan

Logistik BPBD Bantul Antoni Hutagaol ST

MT, Jumat (19/1)  mengatakan, dampak

peristiwa tersebut sudah terkondisi oleh

petugas, maupun relawan hingga aparat.

"Kami minta masyarakat selalu meningkat-

kan kewaspadaan dan kesiapsiagaan,"

ujarnya.

Imbauan senada disampaikan Kabid

Penanganan Darurat dan Pemadam

Kebakaran dan Penyelamatan (Dam-

karmat) BPBD DIY Lilik Andi Aryanto. 

(Bmp/Roy/Ria)-f

DIY . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

DI Yogyakarta (102,7 mm/hari), Cilacap,

Jawa Tengah (94,4 mm/hari), Sang-

kapura, Jawa Timur (71,9 mm/hari), dan

Cengkareng, DKI Jakarta (55 mm/hari).

"Mencermati hasil analisis dinamika

Atmosfer terkini, potensi cuaca ekstrem di

sebagian wilayah Jawa diprakirakan

masih dapat berlangsung hingga pekan

depan," katanya.

Ia memaparkan kondisi cuaca ekstrem

salah satunya dipicu oleh menguatnya ak-

tivitas Monsun Asia yang disertai potensi

seruakan dingin sehingga dapat menye-

babkan adanya peningkatan massa

udara basah di wilayah Indonesia bagian

Barat dan sebelah Selatan Ekuator. Selain

itu, kata Guswanto, aktifnya Madden

Julian Oscillation (MJO) di sekitar wilayah

Indonesia bagian tengah, serta terben-

tuknya pola belokan dan pertemuan angin

yang memanjang di wilayah Laut Jawa

dan Pulau Jawa bagian Barat hingga

bagian tengah yang disebabkan adanya

sistem tekanan rendah di sekitar Australia

dan di Samudera Pasifik Tenggara Papua.

Guswanto menyampaikan, potensi hu-

jan sedang-lebat di wilayah Jawa untuk

periode 20-23 Januari 2024 yakni di

Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, dan

Jawa Timur. Kemudian, untuk periode 24-

26 Januari 2024, yakni Banten, DKI

Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah, dan

Jawa Timur. "BMKG mengimbau kepada

masyarakat dan instansi terkait agar tetap

waspada terhadap potensi cuaca ekstrem

berupa hujan sedang hingga lebat yang

disertai dengan kilat atau petir dan angin

kencang hingga sepekan ke depan," ujar

Guswanto. (Ant/San)-f

BATAM (KR) - Capres nomor urut 1 Anies Baswedan mengatakan penting-

nya memprioritaskan tentang menjaga kawasan maritim Indonesia terutama

dari kapal nelayan asing. Hal tersebut disampaikan Anies menanggapi per-

soalan Laut Natuna Utara yang masih banyak ditemui kapal nelayan asing di

wilayah tersebut. "Kedaulatan wilayah harus dijaga dan itulah sebabnya

dalam debat kemarin kami sampaikan pentingnya memprioritaskan tentang

menjaga kawasan maritim Indonesia terutama dari kapal-kapal nelayan asing

yang sering didampingi kapal-kapal sipil bersenjata yang itu mengganggu

kedaulatan kita. Jadi harus ada langkah-langkah lebih untuk menyelamatkan

kawasan kita," kata Anies di Kota Batam Kepulauan Riau, Jumat (19/1).

Selain itu, ia juga menyebutkan soal pembangunan proyek strategis nasio-

nal (PSN) yang melibatkan masyarakat luas, maka harus ada pembicaraan

hingga tuntas.  "Pembicaraan biasanya panjang, namun selalu ada cara un-

tuk mencapai titik temu. Hanya saja di sisi pemerintah itu tidak sabar meng-

ikuti proses, maunya cepat-cepat, kerahkan aparat dan justru menjadi ma-

salah, padahal kalau dibahas sampai tuntas, titik temu Insya Allah bisa terjadi,"

ujarnya. Sebelumnya, Anies Baswedan menyebutkan, pihaknya mempriori-

taskan perbaikan tata niaga dalam jual beli kebutuhan bahan pokok untuk

menghadirkan harga terjangkau bagi masyarakat. Hal tersebut disampaikan

Anies usai melakukan peninjauan di Pasar Induk Tos 3.000 di Kota Batam.

Menurutnya, dengan melakukan perbaikan tata niaga dapat menghadirkan

tata niaga yang bebas dari praktik mafia. "Jadi perbaikan tata niaga akan

menjadi prioritas pertama kita, supaya petani, peternak, nelayan lebih se-

jahtera, tapi juga warga bisa mendapatkan harga lebih murah," ujar Anies. 

(Ant)-d

JAKARTA (KR) - Capres nomor urut 2 Prabowo Subianto berkam-

panye di Lapangan Banteng Jakarta, Jumat (19/1), dengan ditemani

Erick Thohir, Muhammad Luthfi, Tsamara Amany dan petinggi Tim

Kampanye Nasional (TKN) Prabowo-Gibran yakni Rosan Roeslani

dan Budisatrio Djiwandono.

Di Lapangan Banteng, Prabowo menerima secara langsung du-

kungan dari Komunitas Ojek Online Penggemar Erick Thohir (OjolET)

dalam acara 'Dua Roda Menuju Indonesia Maju'. "Saudara adalah

manusia-manusia terhormat. Saudara bekerja dengan keringatmu, di

(bawah) panas terik matahari dan saudara masih semangat, saudara

masih gembira. Terima kasih. Hari ini saya mendapat tenaga baru.

Saya mendapat energi baru dari saudara-saudara sekalian," kata

Prabowo disambut riuh tepuk tangan ribuan pengemudi ojek daring

yang memenuhi Lapangan Banteng.

Erick Thohir, di lokasi yang sama menjelaskan, acara itu digagas

OjolET yang sehari-hari membantu masyarakat beraktivitas. "Jadi, tentu,

Pak Prabowo, sahabat ojol (ojek online) ini ingin menitipkan harapan

kepada Bapak. Harapan masa depan sahabat ojol, karena kita tahu Pak

Prabowo adalah pemimpin yang bisa menepati janji, calon presiden

yang bijaksana, karena beliau sudah cukup semua, nggak usah cari-

cari. Beliau pasti akan menjaga kesejahteraan kita semua," kata Erick.

Ketua Umum Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) itu ju-

ga menitipkan aspirasi untuk kemajuan sepakbola Indonesia. "Tetapi

sepakbola juga maju, ya, Pak," kata Erick Thohir kepada Prabowo. 

(Ant)-d

Prabowo Ditemani Erick Thohir TPN Ajak Menangkan Ganjar-Mahfud

Perlu Jaringan untuk Mengembangkan Karya Tari

Anies: Penting Jaga Kawasan Maritim
JAKARTA (KR) - Juru Bicara Tim Pemenangan Nasional (TPN)

Ganjar-Mahfud, Pangeran Siahaan, meyakini Pilpres 2024 akan

berlangsung dua putaran serta mengajak para pendukung dan relawan

untuk berjuang memenangkan pasangan calon nomor urut 3 Ganjar

Pranowo-Mahfud MD.

Berdasarkan berbagai hasil survei, Pangeran mengatakan, TPN

Ganjar-Mahfud menyimpulkan, Pilpres 2024 tidak mungkin berlangsung

satu putaran karena tidak ada pasangan calon yang bisa melewati 50

persen plus satu suara.

"Mengenai elektabilitas Ganjar-Mahfud, temuan survei internal sedikit

berbeda. Jika pemilu dua putaran, kami percaya Ganjar-Mahfud akan

melaju ke putaran dua," kata Pangeran, Jumat (19/1).

Menurut Pangeran, Ganjar-Mahfud beserta jajaran TPN bekerja keras

setiap hari, baik siang dan malam, untuk mendapatkan suara rakyat.

Dari pertemuan dengan masyarakat di akar rumput, TPN pun meyakini

dukungan terhadap Ganjar-Mahfud  terus naik.

"Kami optimistis karena setiap kali berjumpa dengan masyarakat,

energi positif dan antusiasme dari masyarakat menunjukkan, Mas

Ganjar adalah benar-benar presiden rakyat," ucap Pangeran.

TPN Ganjar-Mahfud juga menyerukan kepada para pendukung pa-

sangan calon tersebut untuk terus berjuang dan mengetuk dari satu pin-

tu rumah ke pintu rumah lainnya untuk meraih suara hati rakyat. "Rakyat

bisa melihat dan mendengar mana capres yang sungguh-sungguh

berjuang untuk kepentingan rakyat, bukan untuk kepentingannya

sendiri," ujarnya. (Ant)-d

YOGYA (KR)-Jejaring, ko-

laborasi, merupakan jalan ter-

baik untuk maju bagi dunia

seni tari. Seperti kata seniman

dan penggerak seni tari Mila

Rosinta pada Bincang Tari

bertajuk 'Strategi Berkesenian

yang Berkelanjutan' di Eigh-

teen Coffee Jogja National

Museum (JNM), Jumat (19/1/

2024) sore. "Koreografer ber-

gerak sendiri bisa, tapi bisa

lebih maju kalau bersama-

sama," kata pemilik MAD

Laboratory, Yogyakarta, ini.

Bincang Tari sebagai bagian

dari event Lawatari yang dige-

lar oleh Indonesian Dance

Festival berkolaborasi dengan

MAD Laboratory , Paradance,

dan Studio Banjarmili hingga

Minggu (21/1/2024). Selain

Mila, Bincang Tari juga me-

nampilkan Siti Alisa (kore-

ografer) dan Scholastica W

Pribadi (Loka Art Studio,

Gunungkidul), dengan moder-

ator Nia Agustina. 

Untuk memperlebar lang-

kahnya, Mila berpegang pada

kata kunci kolaborasi, berjejar-

ing, dan bergerak bersama.

Banyak cara menjual karya,

berjejaring tak hanya dengan

seniman, tapi juga pihak lain,

misalnya perusahaan. Banyak

cara untuk menjual karya Di

sisi lain, koreografer harus bisa

refleksi diri tahu karyanya co-

cok ke mana. Alisa yang

menekuni tari balet di Jakarta,

berpegang bahwa seniman

perlu pekerjaan lain.

"Berkarya harus punya

modal," kata Alisa pada diskusi

yang dihadiri founder IDF

Maria Darmaningsih dan

Nungki Kusumastuti ini.

Yang dilakukan Alisa, men-

gajar tari balet yang meng-

hasilkan benefit. Balet dikemas

dengan cara kontemporer, bu-

tuh latihan bukan di  sem-

barang tempat. Seiring ber-

jalannya proses, harus belajar

menjual karya dengan men-

jalin jaringan hingga sampai di

mancanegara.

Membangun jejaring juga di-

lakukan Scholastika yang me-

rasa karyanya kurang bagus.

Dengan berbekal kata kunci

thinking, kreativitas, ekosistem,

akhirnya membentuk Loka Art

Studio yang bermarkas di

pelosok desa Gunungkidul. 

Lawatari dilanjutkan dengan

rangkaian kegiatan termasuk

gelar karya di Studio Banjar-

mili, Dusun Kradenan, Banyu-

raden, Sleman, Sabtu hingga

Minggu (20-21/1/2024.(Ewp)-e

KR-Effy Widjono Putro

Pembicara Bincang Tari: Siti Alisa, Mila Rosinta,

Scholastica W Pribadi, dengan moderator Nia Agustina.


